



Expertos investigan sobre la eficacia de las medidas para el empleo juvenil

Un grupo de Investigadores debatieron ayer sobre los las dificultades de los jóvenes de encontrar trabajo

DIANA GIL

SEGOVIA. Varios expertos nacionales y extranjeros se dieron cita durante el día de ayer para debatir y poner en común las investigaciones realizadas entorno al desempleo juvenil. El equipo interuniversitario en materia socioeconómica, Miguel Ángel Malo de la Universidad de Salamanca, Begoña Cueto de la de Oviedo, y Ángel Martín, Alfonso Moral y Almudena Moreno de la Uva fueron los encargados de congrega a más de una veintena de investigadores.

El objetivo de esta jornada, con el título de 'Youth Labour Market Problems', era la de «poner en común investigaciones que se están realizando en varios lugares tanto nacionales como extranjeros sobre los problemas del mercado juvenil» explicó Miguel Ángel Malo, «además de poder discutir con tranquilidad y tiempo los resultados». La intención del evento también fue la de comprender la situación y buscar soluciones para mejorarla. Este workshop, añadió Malo, también ha servido «para crear una red de personas que trabajan en este mismo tema».

Una de las conclusiones que los presentes sacaron al término de la jornada es de la «efectividad limitada de algunas políticas que se colocan como una oportunidad nueva, como el Sistema de Garantía Juvenil, pero cuando se analizan los países que se ponen como ejemplo, su impacto es bastante limitado en comparación con las expectativas que se despiertan», interpretó Malo. Durante el día se compararon los niveles de desempleo de distintos países, es decir, desde una perspectiva mundial de este problema, tanto antes de la crisis como en la actualidad.

El edificio Santiago Hidalgo sirvió como sede del encuentro al que



Varios de los expertos que asistieron a la jornada el edificio Santiago Hidalgo. :: ANTONIO DE TORRE

«Es uno de los problemas más dramáticos»

La jornada fue inaugurada por el decano de la Facultad de Ciencias Sociales Jurídicas y de la Comunicación del Campus María Zambrano de Segovia, Agustín García Matilla. Durante su discurso puso de manifiesto la necesidad de este tipo de actos «pues van a afrontar uno de los problemas más dramáticos a los

que se enfrenta el sur de Europa y muy especialmente nuestro país, que se halla como bien saben en la cola del desempleo juvenil». Señaló además que de estas jornadas podría salir «una publicación imprescindible para avanzar en las políticas de empleo juvenil; un libro con vacación de influir en la adopción de medidas concretas», aclaró García Matilla. Mencionó también que la calidad del profesorado «logra subsanar los recortes económicos» y se sigue trabajando para «generar recursos».

acudieron representantes de la University of Jyväskylä de Finlandia, la University of Brescia de Italia, la Catholic University of the Sacred Heart de Italia y la Organización del Trabajo de Suiza a nivel internacional. A nivel nacional estuvieron representadas la Universidad Pompeu Fabra, la Universidad de Barcelona, la de Alcalá de Henares, la de Oviedo, Valladolid y Salamanca.

Tras la buena aceptación los organizadores confían en poder realizar más encuentros de este tipo en la ciudad, cuya localización «permite traer gente de otros lugares por su cercanía a Madrid», señalaron los coordinadores de la jornada.